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信用卡经常取现可以提额吗？信用卡提额注意事项

信用卡到手后如何提额是很多卡友关注的头等大事，尤其额度不高的人恨不得分分
钟就可以提额。可有不少卡 友信用卡提额之路并不是一帆风顺于是打算走捷径，像
有人会经常用信用卡取现认为这样就能提额，今天就来看看信用卡提额的相关事项
。

信用卡经常取现可以提额吗？

信用卡提额银行会除了会看持卡人的用卡情况、资信条件，还会参考客户贡献度，
经常给银行做贡献的人，在提额的时候会有加分，但是也要看贡献类型。一般信用
卡给银行做贡献，是通过办理分期，最低还款，以及取现来让银行创收。

其中取现的利息是非常高的，日利率万分之五，相当于月息1.5%，并且还要按取现
金额的1%~3%支付手续费，如此算来给银行做的贡献是非常高的，按理来说贡献
越高越容易提额。

但是事实上并非如此，经常取现是不利于提额的，因为银行更看重的是持卡人的还
款能力，而很多人都是缺钱才会取现的，基本不会有人为了提额会付出那么高的成
本，这样反而会被银行认为经济能力不行，还款能力堪忧。

所以与其靠取现来追求不切实际的提额，还不如好好使用信用卡消费，规范用卡，
按时还款，一方面能让银行看到持卡人的消费能力，一方面能体现出持卡人的还款
能力，再适当发挥自己的优势，比如有条件的可以上传车产、房产等财力证明，展
示自己的经济实力。
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以上即是“信用卡经常取现可以提额吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总之
，信用卡经常取现会被怀疑还款能力，银行是不会轻易给提额的，大家提额还是要
经常刷卡消费，养成良好的用卡习惯。
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